

salurkan itu lebih menfokuskan dirinya sendiri. Sehingga diperlukan adanya pantauan dan strategi dalam pembelajaran untuk menekankan emosional individu.

Didalam skripsi terdahulu karya Feni Mahirdhayanti, "*Efektifitas Kurikulum 2013 dalam meningkatkan hasil belajar PAI kelas X di SMAN 1 Taman Sidoarjo*" ini menjelaskan tentang bagaimana pengaruh yang terjadi pada kurikulum 2013 dalam mengatasi permasalahan hasil belajar siswa mata pelajaran PAI. Penelitiannya dilakukan dengan melihat secara umum keberhasilan kurikulum 2013 dalam menyelesaikan permasalahan-permasalahan belajar siswa.

Namun disini penulis khusus ingin membahas tentang perkembangan sosial yang terjadi di kalangan para siswa dan menjadikan penilaian autentik yang terdapat pada kurikulum 2013 sebagai tolak ukurnya. Untuk itulah penulis mengangkat judul "*Pengaruh Penilaian Autentik dalam Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti materi 'Mujahadah An-Nafs, Husnudzon dan Ukhuwah' terhadap Perkembangan Sosial Siswa Kelas X AK 1 Di SMK Negeri 1 Surabaya*", agar nantinya bisa menjadi pemahaman pentingnya peran sosial dalam kehidupan bagi siswa yang dibina oleh para gurunya. Dan materi pelajaran yang diberikan menjadi salah satu contoh konkrit untuk perkembangan individual yang lebih baik.

3. Untuk guru
 - a. Agar guru mampu membuat rencana pembelajaran yang sesuai dengan pengembangan social siswa
 - b. Agar guru dapat menanamkan sikap yang baik dan benar dalam setiap proses pembelajaran
4. Untuk siswa
 - a. Agar siswa bisa menanamkan rasa sosial dalam kegiatan sehari-hari mereka
 - b. Siswa bisa mendapatkan pembelajaran bersosial yang baik dan benar

E. Definisi operasional

Definisi operasional disini diartikan sebagai definisi yang menjadikan variabel-variabel yang sedang diteliti menjadi bersifat operasional dalam kaitannya dengan proses pengukuran variabel-variabel tersebut.¹⁰ Definisi operasional memungkinkan penulis untuk lebih menjelaskan maksud dari tulisan tersebut.

Untuk itu, penulis mendefinisikan maksud dari tiap kata yang terdapat di judul tulisan ini:

1. Pengaruh

Daya yang ada atau timbul dari sesuatu (orang, benda) yang ikut membentuk watak, kepercayaan, atau perbuatan seseorang.¹¹

¹⁰ Jonathan Sarwono, *Metode Penelitian Kuantitatif & Kualitatif*, (Yogyakarta: Graha Ilmu, 2006), 27

¹¹ Depdiknas, *KBBI Edisi Ketiga*, (Jakarta: Balai Pustaka, 2005).

BAB III : Pada bab ini berisi metode penelitian yang dilakukan, meliputi jenis penelitian, rancangan penelitian, populasi dan sampel, metode pengumpulan data, instrumen penelitian dan analisis data.

BAB IV : Bab ini menjelaskan tentang hasil penelitian yang meliputi Penilaian Autentik dalam mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti materi Mujahadah An-Nafs, Husnudzon dan Ukhuwah terhadap perkembangan social siswa kelas X AK 1 di SMK Negeri 1 Surabaya dan analisis tentang pengaruh Penilaian Autentik dalam mata pelajaran Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti materi Mujahadah An-Nafs, Husnudzon dan Ukhuwah terhadap perkembangan social siswa kelas X AK 1 di SMK Negeri 1 Surabaya X AK 1 di SMK Negeri 1 Surabaya.

BAB V : Pada bagian ini berisi Penutup yang terdiri dari kesimpulan dan saran. Yang mana saran ini sangat bermanfaat bagi penulis untuk memperbaiki kekurangan-kekurangan tulisan.